



Le Forum interreligieux examine la meilleure façon d'aider « Children on the move »



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Avec d'autres organisations religieuses, l'Armée du Salut cherche comment aider les enfants qui ont dû quitter leur maison.

L'Armée du Salut est l'une des 14 organisations confessionnelles qui participent à un forum international pour examiner comment améliorer la vie de 28 millions d'enfants dans le monde qui, pour diverses raisons, sont obligés de vivre loin de leurs foyers.

La Faith Action for Children on the move : Global Partners Forum, a lieu du 16 au 19 octobre, à l'Église catholique romaine au Centre de conférences jésuites du Vatican. Les participants désirent en apprendre davantage sur la question ; échanger des idées et des expériences liées à la violence, à la migration, au déplacement et au trafic ; informer leurs membres des faits et des questions clés ; et planifier les meilleures façons d'accroître la sensibilisation, de renforcer les partenariats, d'améliorer les prestations, d'intensifier les interventions et d'influencer les prises de décisions.

Un effort commun pour un enjeu mondial

Sur le site www.wvi.org/globalpartnersforum, il est expliqué : « Les enfants quittent leur foyer pour diverses raisons. Qu'ils voyagent avec leur famille, de façon autonome tant qu'enfants non accompagnés, ou avec une famille élargie ou quelqu'un qui n'est pas membre de la famille, ils sont confrontés à des défis et des risques qu'ils ne devraient pas avoir à affronter. Aux yeux de Dieu, chaque enfant est créé égal, mais l'injustice, l'inégalité, la violence et les conflits les empêchent de jouir de vies remplies d'espérance, de promesse et de bien-être. Les croyants qui partagent les valeurs communes de compassion, d'amour et de miséricorde peuvent transformer la vie des enfants, lorsqu'ils travaillent ensemble à mettre fin à la violence contre les enfants déplacés. Des efforts conjoints à l'échelle mondiale sont cruciaux. »

Cette approche est à nouveau soulignée par une déclaration conjointe des 14 groupes participants qui dit : « En tant que personnes de foi, nous sommes dans une position unique pour répondre des droits des enfants déplacés. À travers différents arrière-plans confessionnels, nous ressentons un appel et une responsabilité à protéger et à donner une voix à ces enfants. Notre vocation nous pousse à nous réunir, pour voir ce que nous faisons de bien et pour nous engager à faire plus ... »

« En tant qu'organisations religieuses, nous croyons que nous sommes plus forts ensemble. Qu'ensemble, nous pouvons atteindre les plus vulnérables et avoir un plus grand impact sur plus d'enfants. Nous reconnaissons que le partenariat de différentes croyances et religions renforce le respect de nos valeurs communes et de nos contributions respectives. Nous condamnons les récits xénophobes et discriminatoires et réaffirmons la nécessité d'exprimer des paroles de solidarité, d'hospitalité et d'amour. »

Le message de la Présidente mondiale des Ministères Féminins

La commissaire Rosalie Peddle (Présidente mondiale des Ministères Féminins) a enregistré un message vidéo, dans lequel elle appelle les salutistes et amis de l'Armée du Salut à prier pour le forum. Elle décrit comment l'Armée du Salut « apporte un soutien pratique, émotionnel et spirituel, où et quand c'est possible », donnant des exemples de ministères auprès des enfants déplacés au Brésil, en Grèce et au Japon.

« Il y a beaucoup à faire », conclut-elle, et nous ne pouvons pas le faire seul. S'il vous plaît, joignez-vous à moi et au Général Brian Peddle, en soutenant cette

semaine de discussions dans la prière. Qu'il puisse y avoir une orientation claire et un dialogue productif. Que tous ceux qui participent cherchent la sagesse et agissent avec compassion. Et que nous continuions à défendre dans nos prières tous ceux qui travaillent avec et pour les enfants vulnérables dans des circonstances inimaginables. »

Organisations basées sur la foi

Les 14 organisations qui participent au Forum sont l'Alliance ACT, l'Agence adventiste de développement et de se-cours, l'Alliance anglicane, Arigatou international, le Partenariat international sur la religion et le développement durable, le Secours islamique, l'Initiative conjointe d'enseignement sur la foi et les communautés locales, la Conférence mennonite mondiale, Michée global, l'Armée du Salut, l'Église adventiste du septième jour, l'Alliance évangélique mondiale, le Conseil mondial des Églises et Vision du monde.

La Commission internationale pour la justice sociale de l'Armée du Salut sera représentée par la commissaire Jane Paone (Coordinatrice principale pour la justice sociale internationale). Les majors Keith et Shona Pike (officiers pour la jeunesse et les enfants au Quartier Général international) seront également présents.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

12.10.2018